



Protokoll Vorstandssitzung der MFV Schwarme e.V.

Datum:	05.10.2018
Anwesende Vorstandsmitglieder:	Bernd Beschorner (Sitzungsleiter), Ulrich Müller, Holger Bothmer (Protokollführer), Wolfgang Bischet , Harald Niemeyer
Anwesende Vereinsmitglieder:	Frank Schubert, Karlheinz Drogdt, Mark Bremmer
Versammlungsort:	Scholvin-Ortmann, Riede
Beginn der Versammlung:	19:15
Ende der Versammlung:	22:35

Tagesordnung

1. Kassenstand
2. Änderung der Flugzeiten
3. Termine 2019
4. Ehrenmitgliedschaft Heinz Schnieders
5. Satzungsänderung / Odnungen bzgl passivität, Austrittsdatum
6. Jugendarbeit
7. Kündigung Philip Neuhaus
8. Vorbereitung JHV
9. FMT
10. Platzgröße
11. Status Notar
12. Bericht der Spartenleiter
13. Rückblick Abfliegen
14. Vorbereitung Arbeitsdienst, Sandkasten, Einbruchschutz
15. sonstiges

TOP 1: Kassenstand

Einnahmen über der Planung durch viele neue Mitglieder. Nach Abzug aller geplanten Ausgaben liegen wir bei +/- Null. Die Gebühren für nicht geleistete Arbeitsdienste sind dann Plus.

TOP 2: Änderung der Flugzeiten

Es gibt neue gesetzliche Regelungen bzgl. der zeitlichen Beschränkung von Flugzeiten. Die Mittagspausen und die Grenze 20:00 sind nicht mehr gesetzlich festgelegt. Wir könnten die Änderung unserer Aufstiegsgenehmigung beantragen.

Mit einer Gegenstimme wurde beschlossen die Aufstiegsenehmigung vorerst nicht ändern zu lassen und die bestehenden Flugzeiten so beizubehalten.

TOP 3: Termine 2019

- JHV: 01.02.2019, 19:00
- 1. Arbeitsdienst:: 30.03.2019
- 2. Arbeitsdienst:: 13.04.2019
- Anfliegen: 20.04.2019 (mit Osterfeuer?)
- Warbird- und Jettreffen: 07.-09. oder 14.-16.06.2019
- Fun&Fly: 24./25.08. oder 31.08./01.09.2019
- Rentnerfliegen: Mittwoch nach Fun&Fly
- Abfliegen: 28.09.2019
- 3. Arbeitsdienst: 19.10.2019
- Jugendlager und/oder DMFV Jugendmeisterschaft oder Trainingslager: Müssen die Jugendleiter entscheiden
- Ferienkiste: Müssen die Jugendleiter entscheiden

TOP 4: Ehrenmitgliedschaft Heinz Schnieders

Heinz Schnieders ist fast Gründungsmitglied und war fast 20 Jahre im Vorstand tätig. Bernd schlägt vor ihn zum Ehrenmitglied zu ernennen.

Es wird einstimmig beschlossen den Antrag zur Ernennung zum Ehrenmitglied auf der JHV zu stellen.

TOP 5: Status „passives Mitglied“

Unsere Satzung kennt keine passiven Mitglieder. Lediglich in der Beitragsordnung wird erwähnt, dass passive Mitglieder vom Arbeitsdienst befreit sind. Es fehlt die Regelung wie man aktiv/passiv wird, wer das entscheidet und wie das kommuniziert wird.

Wir wollen das in der Beitragsordnung regeln. Dazu erarbeitet Holger einen Textvorschlag, der auf der nächsten Sitzung diskutiert wird.

TOP 6: Jugendarbeit

Kein Jugendleiter anwesend.

TOP 7: Austritt Philip Neuhaus

Philip hat fristgerecht gekündigt. Leider ist das Schreiben erst nach der Meldung zum DMFV eingegangen, deshalb konnte er nicht abgemeldet werden. Wir müssen daher die Kosten für seine DMFV-Mitgliedschaft 2019 tragen.

Für die JVH wird eine Änderung der Beitragsordnung beantragt, die Kündigungsfrist auf den 15. September zu ändern.

TOP 8: Vorbereitung JHV

Bernd möchte als Hauptthema die Neuaufnahmen (11 Zugänge, 3 Abgänge) nehmen. Die neuen müssen integriert werden. Wir möchten, dass alle neuen auf der JHV da sind und sich vorstellen.

Vorbereitungstreffen sind für Mitte Dezember und Mitte Januar geplant.

Mark schlägt vor, dass wir „Paten“ benennen, die sich um die neuen Mitglieder kümmern.

Harald bietet an, seine Werkstatt für Bastelnachmittage zur Verfügung zu stellen, von 01. Dezember bis 28. Februar, immer Samstag 14:00 bis 20:00. Die Termine werden auf die Homepage gestellt.

TOP 9: FMT

Bernd hat Kontakt mit der Redaktion FMT aufgenommen. Sie nehmen gerne Artikel von uns an. Bernd braucht Material.

TOP 10: Platzgröße

Der Beschluss vom letzten Mal wurde veröffentlicht.

TOP 11: Status Notar

Offenbar gab es bei der Kanzlei ein Missverständnis. Ulrich ist aktuell im Austausch um das zu klären. Als nächstes wird ein Termin zur Unterschrift festgelegt.

TOP 12: Bericht der Spartenleiter

Kein Spartenleiter anwesend,

TOP 13: Rückblick Abfliegen

Bernd, der nicht da war, berichtet, dass er aus der Ferne einen sehr, sehr positiven Eindruck bekommen hat.

Es waren viele Leute auf dem Platz, die Stimmung war sehr gut.

Im nächsten Jahr soll das in ähnlicher Form wieder gemacht werden. Harald organisiert das.

Für das nächste Jahr legen wir ein Budget von 150 € für Essen und Trinken fest.

TOP 14: Vorbereitung Arbeitsdienst

Für den Arbeitsdienst ist geplant:

- Sandkasten
- Scharnier schweißen
- Sicherheitsupdate an der Tür
- Ölwechsel/Wartung/Keilriemen am Generator
- Platz winterfest machen
- Die Abschnitte der Dornenbüsche müssten gehäckselt werden. Dazu brauchen wir aber einen Häcksler. Wir starten einen Aufruf an die Mitglieder über Webseite und WhatsApp
- Evtl. Tische noch einmal streichen

Dieses Jahr soll nicht mehr gewalzt werden, auch Sand wird nicht gemacht.

Für das Frühjahr wollen wir mit der großen Walze außerhalb der geplanten Arbeitsdienste walzen. Der Termin ergibt sich spontan je nach Verfügbarkeit der Walze.

TOP 15: sonstiges

- Thomas und Bernd sollen Kontakt aufnehmen um evtl. Zeiten in der Sporthalle in Schwarme zu bekommen.
- Das Thema Disziplin und Sicherheit wurde noch einmal diskutiert. Hier haben wir noch Verbesserungsbedarf. Das soll auf der JHV noch einmal thematisiert werden. Bernd schlägt dazu vor, auf der JHV die Platzordnung zu schulen.
- Weihnachtsfeier: 30.11. um 19:00 beim Griechen Rhodos, Bremer Str. 29, Bassum. Frank reserviert einen Tisch.



.....
Holger Bothmer (Schriftführer)